

大教大附属池田高 7名合格

国私立高入試と公立高推薦入試が終了しました。難関の大阪教育大学附属池田高校では見事7名の特進館生が合格を勝ち取りました。過去最高人数であると同時に、丹波篠山市からも初の合格者が出ました。また6年連続5名以上の合格者を輩出したことにもなります。

附属池田高校受験の重要なポイントは、まず受験の意志を中3の1学期中には固め、2学期中旬までは主要5教科の基礎固めをします。また公開テストでは偏差値65以上をめざして行くことです。

2月20日(火)に公立推薦の合格発表、3月12日(火)公立一般入試日、19日(火)合格発表と高校入試は続きます。公立一般入試日に向けて今は全力集中ですが、今年も学力向上に加えて、健康状態の維持が重要な課題になります。急な気温変化にも敏感であることが大切です。〔野垣勝彦〕

2月・3月のおもなスケジュール	
2/24	土 中3入試突破ゼミ・2023年度授業終了 学年末直前ゼミ(中1・中2)
25	日 公立直前ゼミスタート
3/4	月 2024年度新年度開講
10	日 公立直前ゼミ最終日 やる気UPコンサート
12	火 公立高校一般入試日 サンTV高校入試解答速報
15	金 新高1やる気UP激励会
16	土 新高1保護者会(13:00~14:30) 自習室開室(12:00~18:00) ほしぞら☆観望会
17	日
19	火 公立高校一般入試合格発表
20	水 春分の日【授業あり】
23	土 3月度授業終了
24	日 自習室開室(12:00~18:00)
25	月 春期講習スタート

勝負がつくからこそ

先日、友人にさそわれてポケモンカードゲームを始めました。いろいろと考えながらデッキを組んでいると、カードの効果を説明するテキストを正しく読むのはなかなか骨が折れると感じました。「2枚まで」「その後」などのひとつひとつの表現をきちんと把握できていないと正しくプレイができません。また、対戦中の振る舞いも「相手に不信感を抱かせない」ことが徹底されており、他者目線も意識しなければなりません。この2項目は、成績を上げるために必要なものでもあります。なるほど、ポケモンカードをやっている子は成績が上がるのか!!という、そう単純に事は運びません。なんせ成績は「勝ち負け」が付きませんから。〔金子祐太〕

特進館キッズ 体験会受付中

たまき英会話 スクール 2024 生徒募集開始

中3リスニング 道場 受付開始

1月の“自習王”決定!

- ★中学生の部
中3 東良 輝翔 162.6 時間
- ★高校生の部
高3 杉原 麻央 199.5 時間

不要なつながり

数年前のコロナ自粛生活の中で、私は数年先延ばしにしていた減量を成功させました。自粛の中で私の邪魔をする存在と縁を切り、私は自分の目標に向き合えたのだと思います。(もちろんコロナ前後も変わらず仲良くする友人はいますし、変わらず行くお店もあります。)さて、公立高校の受験まであと少し。今繋がっておくべきか、一時的に距離を置くか考えるべきものはありませんか?〔大西夏琳〕

3月分 2月27日(火) 学費の振替

先月号の特進館通信でもご案内いたしました。今月振替分に、新年度教材費を合算してお振替させていただきます。詳細につきましては明細とお配りしております2024年度 年間教材費一覧をご確認ください。

かなえる夢と、かなえない夢

「子どもたちの夢をかなえる進学塾」。実は、夢には2種類あるのをご存じですか? 一般的に、夢というものは「将来は〇〇になりたい」、「我が子を〇〇にしたい」など、いくつかの目標を達成した結果として実現できる、人生の最終目標だと考えています。しかし、そのような夢は実現すると同時に夢ではなくなってしまふ。これが1つ目の、「かなえる夢」です。だから、かなえる夢はなるべく大きく描いてほしいし、その夢がかなったら、すぐに新たな夢を見つけて、さらなる高めを追求して欲しい。

それに対して、もう一つの夢は「かなえない夢」です。「翼で自由に空を飛びたい」、「ほしいものが何でも手に入る」、「世界を征服する」などのように、現実的ではなく、かなう可能性は限りなく低い壮大な夢。それでも追い求めることで自らの情操を拡げ、心を豊かにしてくれるもの。かなわなくても、落ち込むことはありません。

これら2つの夢を上手に使い分けて、日々の暮らしを努力しながら力強く生きる。それが私たちに与えられた大切なミッションではないでしょうか? そうすれば、世の中がもっと明るく幸福に回転し、悲しい事件やつらい出来事などはもっともっと少なくなる…かも、と一人思い願うきょうこの頃です。〔北村昌弘〕

将来



代表北村の独り言

iPhone-Siriで「近くのおいしいラーメン店は?」と質問すると、「はい、きぼう軒です」と返答。次に「近くの美味しいラーメン店は?」と再び質問すると、「はい、きぼう軒です!」。と返答する。このスマホ、はたして賢いのやらアホなのやら意味不明…。^^;

編集 後記

バレンタインデーからホワイトデーにかけての時期は、百貨店などでフェアが開催され、普段よりも少し高価なチョコレートやスイーツが売り場に並びます。ついつい手を伸ばしてしまうのは私だけではなく、最近では自分チョコや友チョコがメインになるようですね。大人になると購入することが多くなりますが、高校生くらいまでは手作り派も多く、特に女の子がいるご家庭では子どものお菓子作りでキッチンを占領された経験をお持ちのかたも多いのではないのでしょうか。今年の我が家は、ホワイトデーに合わせてお菓子作りが始まりそうです。